

新型コロナウイルス対策にかかるご支援への御礼

2021-7-1

社会福祉法人萬葉の杜福祉会の新型コロナウイルス感染症に対する対策について、ご利用者様、家族様、地域の皆様にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

感染防止に役職員一丸となり努力を続ける中、多くの皆様よりご厚情あふれる応援のお言葉や衛生用品等のご寄付のご支援を賜り、誠にありがたく心よりお礼を申し上げます。皆様のおかげで、現在は当法人で、感染者も濃厚接触者も出ておりません。

コロナ禍において皆様の温かいお言葉、対策への協力は、我々にとって本当に元氣と勇気を与えていただいております。

心温まるご支援に感謝し大切に衛生用品は有効活用させていただくと共に、今後も地域福祉への貢献と感染防止に努めて参ります。

今後もさらに協力し合い、安心安全を徹底した上で、この長引く大きな危機を乗り越えて行きたいと願っております。引き続きではございますが、どうぞご協力の程宜しくお願い申し上げます。

「新型コロナウイルス対策」

ケアハウス万葉の杜では、
このような対策を行っております。

新型コロナウイルスには
基本的な感染症予防対策が
有効です！

手洗い



咳エチケット



ケアハウス館内



食堂前には、
足跡マークを配置し、
距離を保持

入居者様には、外出自粛のお願いや手洗い・うがい・マスクの着用・ソーシャルディスタンスを守っていただく事など、たくさんのご協力をいただいています。その他、1日2回、全館の手すりの消毒や1日2回の検温などを行っています。



食堂の座席は、
パネルを手作りし、
飛沫を防止



来客の皆様には、面会・入館禁止をお願いしています。御用のある方は、インターホンを押していただき、入館をやむを得ない方(訪問介護等)には、手指消毒と検温後に入館していただいています。



エレベーター前など、
手指の触れる機会が
多い場所など、30箇所に、
アルコールを設置



ワクチン接種について

入居者様は、5月23日より、
順次接種を行っていただいています。



ワクチン接種について

法人内の全職員が、
ワクチン接種を受けます。
7月16日には、9割の職員が
2回目接種を終える予定です。



職員

職員も1日2回の検温をし、各自で毎日の行動歴の記入を行っています。

また、手洗い・手指消毒の方法や予防服についてなどの感染予防の研修を行っています。研修動画の作成をし、講師が不在でも、繰り返し研修できる様にしました。

今後は、感染時のロールプレイ研修も行う予定です。外部の研修は、基本的には、オンラインで参加しています。

移動スーパー



外出自粛で、買い物にも
なかなかいけない為、
週に2回「とくしまるくん」が
来て下さっています。

オンライン 交流会



6月10日には、西の杜学園1年生とオンライン交流を行いました。スクリーン越しではありますが、久しぶりの子供達の声に、入居者様もニコニコでした(♡▽♡)



オンライン面会できます